
 

 

  MEMÓRIA DA 2ª REUNIÃO DO SUBCOMITÊ JUQUERY CANTAREIRA  
 SCBH-JC 

GESTÃO 2021-2023 

DATA: 21/10/2021 HORÁRIO: 10H00 LOCAL: Plataforma Teams 

LISTA DE PRESENÇA – SCBH-JC 

Entidade  Nome 

SABESP 
Fagner Sampaio em substituição do Nilton de 
Santana 

Fundação Florestal Adriano Candeias de Almeida 

Secretaria da Saúde Mário Cesar  

UFABC Renata Moreira 

MDV Bianca Forti 

ASSEMAE Gustavo Prado 

PM de Cajamar Fernando Jordani Feliti 

PM de Mairiporã José Eduardo Victorino 

PM de Franco da Rocha Ricardo Lopes Crispino 

CONVIDADOS 

Entidade  Nome 

FABHAT/ Secretaria Executiva Ana Sedlacek 

IAB Luiz Azevedo 

Ausências Justificadas: Não houve 

ASSUNTOS TRATADOS: 

1. Abertura 

Mário César (Secretaria da Saúde) iniciou a reunião às 10h15, agradeceu a participação de todos 

e apresentou a pauta: 

• Informes da ação de proteção da Eta Cristais- Jordanésia/Cajamar;  

• Discussão e aprovação do plano de trabalho; 

• Aprovar a data para o workshop; e  

• Aprovar a criação do GT Planos de contingência. 

2. Informes da ação de proteção da Eta Cristais- Jordanésia/Cajamar  

Mário comentou sobre a visita técnica realizada em 14/10 na ETA Cristais, onde contou com 

mais de 14 entidades participantes e elogiou a diversidade. Esclareceu que desta visita saiu uma 

proposta de encaminhamento, que foi a elaboração de uma planilha contendo ações por todos 

os atores envolvidos. Mario comentou também sobre a participação do Hélio Suleiman, diretor-

presidente da FABHAT e que o mesmo se propôs a colaborar no que for preciso em caso de 

alguma dessas ações for passível de projeto FEHIDRO. Mário propôs trabalhar em cima de uma 

proposta de projeto: Plano de Contingência para a ETA Cristais. Ressaltou ainda que ações 

emergenciais, tem sido adotadas pela Secretaria da Saúde, tais como: contenção de 



 

 

assoreamento, autuação, dentre outras, e que tiveram resultados satisfatórios, entretanto, 

ainda há muito o que ser feito.  

3. Plano de Trabalho 

Mário apresentou a minuta final do plano de trabalho onde teve aprovação de todos que 

estavam participando, sem objeções. 

4. Workshop 

Mário ressaltou a importância da realização do workshop e a Ana (Secretaria executiva) fará 

contato com a área técnica da FABHAT para agendamento. 

5. Aprovar a criação do GT Planos de contingência 

A proposta do grupo de trabalho foi aprovada e o grupo foi formado pelos seguintes 

representantes: 

Bianca Forti – MDV 

Renata Moreira – UFABC 

Adriano Candeias de Almeida - Fundação Florestal 

Ricardo Lopes Crispino – Franco da Rocha 

Mário César– CVS- Franco da Rocha 

Luis Eduardo Victorino – Mairiporã 

 

Esgotados os assuntos a reunião se encerrou às 12h30. 

 

 

 


